

Achtung: Fuchs in Pfäffikon

Der Einfall eines Wildtieres ins Siedlungsgebiet? Gar ein tollwütiges? Keine Angst, es geht um Wahlen. Seit dem 16. Februar ist es ja klar: 10 Kandidierende bewerben sich für nur 7 Regierungsratssitze. Darunter Michael Fuchs, ehemaliger Bezirksammann aus Küssnacht. Und dieser ergreift natürlich die Gelegenheit und hilft gleich am darauffolgenden Samstag in Pfäffikon der örtlichen SP beim Sammeln von Unterschriften für die kantonale Kinderbetreuungs-Initiative. Diese will alle Schwyzer Gemeinden verpflichten, ein den lokalen Bedürfnissen angepasstes Betreuungsangebot wie z. B. Mittagstische anzubieten. Der wahlkampferefarene Fuchs konnte in Pfäffikon doppelten Erfolg verzeichnen: Eine grosse Anzahl Unterschriften für die auf grosses Echo stossende Initiative. Und viele gute Gespräche mit AusserschwyzerInnen, welche den sympathisch auftretenden Kandidaten vom Vierwaldstättersee kennen lernten.



Fuchs (3. v.r.) unterstützt die Kinderbetreuungs-InitiantInnen